

Se necesita más concienciación sobre la violencia intrafamiliar en la comunidad hispana



La violencia intrafamiliar nos afecta a todos, ya sea directa o indirectamente. Mi oficina recientemente patrocinó un

estudio realizado por el Concilio de Texas Sobre la Violencia Familiar (Texas Council on Family Violence) y según sus investigaciones, tres cuartas partes de los residentes de Texas reportan que ellos, un familiar, amigo, o compañero de trabajo han sufrido algún tipo de violencia intrafamiliar.

El estudio se enfocó particularmente en las familias hispanas de Texas para determinar cual es la problemática que afecta a este grupo en particular. El estudio encontró que existen barreras únicas que afectan a esta comunidad.

Aislamiento. Es una táctica común de los abusadores el aislar a sus víctimas, pero en la comunidad hispana el aislamiento de la víctima quizás sea intensificado por la barrera del idioma. Además, inmigrantes recientes quizás estén lejos de los familiares que podrían apoyarles.

Miedo. Otra táctica común de los abusadores es utilizar amenazas para impedir que la víctima busque ayuda. Entre las familias de los inmigrantes, los abusadores pueden utilizar la amenaza de la deportación. Para la

víctima, esto podría significar la separación de sus hijos.

Vergüenza. La cultura hispana valora mucho la integridad familiar. Si bien este es un valor cultural maravilloso, puede significar que la víctima de violencia intrafamiliar se mantenga dentro de la familia a un muy alto costo. En algunos casos, podría ser a costa de su propia vida.

Falta de conocimiento. El estudio indicó que las víctimas hispanas, aún más que otros grupos, tienden a desconocer que existen recursos para ayudarles a escapar y reconstruir sus vidas. Quizás desconozcan, por ejemplo, que la información y ayuda está disponible en español al igual que en ingles.

Sin embargo, no sólo la comunidad hispana carece de concienciación. El estudio encontró que los residentes de Texas en general eran más susceptibles a las ideas pasadas de moda y a las suposiciones. Por ejemplo, muchos aún tienden a culpar a la víctima por no simplemente huir de una relación abusiva. Muchos aún no entienden cuan peligroso puede ser que una víctima intente escapar.

Hoy en día los programas de violencia intrafamiliar en Texas cuentan con los recursos para servir a sólo una pequeña porción de las víctimas en el estado. Los refugios locales necesitan nuestro apoyo. Necesitamos construir una comunidad en donde

no se tolera el abuso en las familias.

El estudio realizado mostró que el 40 por ciento de las familias hispanas que residen en Texas que sufrieron violencia intrafamiliar o sabían de alguien que la sufrió no tomaron ninguna iniciativa para buscar ayuda. Nuestro primer y más importante mensaje para estas víctimas y sus familiares debe ser que “¡estamos aquí para ayudarles!”

Las víctimas de la violencia intrafamiliar quizás califiquen para recibir ayuda de mi oficina bajo el Programa de Compensación a las Víctimas. Los beneficios, que se pagan totalmente del dinero que se cobra a los criminales como multas y cobros de corte, pueden incluir los costos de mudanza y pérdida de apoyo para los niños dependientes de la víctima.

Toda la información de nuestra agencia, la información impresa y en la página Internet en www.oag.state.tx.us, está disponible en ingles y en español. Operadores que hablan español también están disponibles para ayudarle en todas nuestras líneas telefónicas.

Le animo a que se instruya sobre los temas de violencia intrafamiliar. No debemos permanecer callados cuando sufrimos o somos testigos del abuso.

RECUERDE

LA VIOLENCIA INTRAFAMILIAR

Línea Nacional Especial de Violencia Intrafamiliar
(800) 799-7233

Prevención de la violencia Intrafamiliar
(800) 876-4808
(24 horas al día)

Organización Nacional para la Asistencia a las Víctimas
(800) 879-6682 (24 horas al día)

Centro Nacional para las Víctimas del Crimen
(800) 394-2255
(8:30am- 8:30pm hora del este)

Línea Legal de Violencia Intrafamiliar
(800) 374-4673
(Una grabación anuncia las horas hábiles)

Oficina de la Procuraduría General para la Compensación a las Víctimas
(800) 983-9933



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS

GREG ABBOTT